



### 西安体育学院学报

2005年 第4期

体育人文社会学

文章编号: 1001-747X(2005)04-0009-03

文献标识码: A

中图分类号: G80-05

#### 体育行业协会的法律分析

丁军<sup>1</sup>, 董小龙<sup>2</sup>

1. 西安建筑科技大学人文学院, 陕西西安, 710055; 2. 西安体育学院, 陕西西安710068

**摘要:** 在市场经济条件下, 体育行业协会充当着协调政府与社会的重要角色。目前存在的体育行业协会的组织结构不合理、法律法规不健全的问题直接影响着体育行业协会的健康发展。因此加快探讨体育行业协会的法律地位及其行为的法律适用对体育行业协会未来健康发展有着十分重要的意义。

**关键词:** 体育; 行业协会; 法律分析

#### The law analysis of the athletics profession association

Ding-Jun<sup>1</sup>, Dong Xiao-Long<sup>2</sup>

1. Xi, An Univ., Of Arch., & Tech., Xi, An 710055, China; 2. Science And Research Section, Xi' an Institute Of Physical Education, Xi' an710068, Chi na

**Absrtact:** Take Off To Want: Under The Market Economy Term, The Athletics Profession Association Is To Moderate The Government And Social Important Role. The Buildup Construction Of The Athletics Profession Association Excited Now Is Not Reasonable, The Morbid Problem In Laws In Law Affects The Function Mechanism Of The Athletics Profession Association Directly. Law Position And Its Behavioral Laws Of The Therefore Thorough Study Athletics Profession Association Apply To Develop To Have Got The Very Important Meaning To The Future Health In Association In Profession In Athletics.

**Key Words:** Athletics; Profession Association; Law Analysis

[\(文章全文 PDF\)](#)

收稿日期: 2004-12-11 修回日期: 2005年

基金项目:

**作者简介:** 丁军 (1970-), 男, 陕西三原人, 讲师, 硕士; 董小龙 (1960-), 男, 陕西西安人, 教授, 硕士, 硕士生导师, 研究方向为行政管理学及人力资源开发与管理。

版权所有 《西安体育学院学报》编辑部

主管单位: 陕西省体育局 主办单位: 西安体育学院 通信地址: 西安市含光北路65号 邮政编码: 710068

电话号码: 029-88409449 传真号码: 029-88409515 电子信箱: xtxb0xaipe.edu.cn 投稿网址: www.xaty.cb.cnk.net 网络地址: xaty.chinajournal.net.cn